

### PHARMIG gratuliert der Spitze der Österreichischen Apothekerkammer

Die Österreichische Apothekerkammer trägt gemeinsam mit allen anderen Partnern der Lieferkette hohe Verantwortung bei der Medikamentenversorgung in Österreich.

Wien, 31. März 2022 – Die PHARMIG – der Verband der pharmazeutischen Industrie Österreichs – beglückwünscht Frau Mag. pharm. Dr. Ulrike Mursch-Edlmayr zu ihrer Wiederwahl als Präsidentin der Österreichischen Apothekerkammer sowie die gewählten Präsidentinnen und Präsidenten der Landesgeschäftsstellen. Die Versorgung der Bevölkerung in Österreich mit Arzneimitteln stellt eine der wohl verantwortungsvollsten Aufgaben des österreichischen Gesundheitssystems dar.

Dazu sagt PHARMIG-Generalsekretär Mag. Alexander Herzog: „Wir gratulieren Frau Dr. Mursch-Edlmayr sowie allen weiteren Repräsentanten der Österreichischen Apothekerkammer zur Wahl und freuen uns, die gemeinsame Zusammenarbeit in sachlicher, zuverlässiger und zukunftsorientierter Weise fortzusetzen. Um die Versorgung im besten Sinne der Patientinnen und Patienten zu erfüllen, ist das Zusammenwirken aller Partner in der Arzneimittel-Lieferkette unabdingbar.“

Die Wichtigkeit einer gefestigten Arzneimittelversorgung ist gerade in Zeiten der noch immer grassierenden SARS-CoV-2-Pandemie wieder sichtbar geworden.

#### Rückfragehinweis

PHARMIG – Verband der pharmazeutischen Industrie Österreichs  
Head of Communications & PR  
Peter Richter, BA MA MBA  
+43 664 8860 5264  
[peter.richter@PHARMIG.at](mailto:peter.richter@PHARMIG.at)  
[pharmig.at](http://pharmig.at)

**Über die PHARMIG:** Die PHARMIG ist die freiwillige Interessenvertretung der österreichischen Pharmaindustrie. Derzeit hat der Verband ca. 120 Mitglieder (Stand März 2022), die den Medikamenten-Markt zu gut 95 Prozent abdecken. Die PHARMIG und ihre Mitgliedsfirmen stehen für eine bestmögliche Versorgungssicherheit mit Arzneimitteln im Gesundheitswesen und sichern durch Qualität und Innovation den gesellschaftlichen und medizinischen Fortschritt.